



Adveniat regnum tuum
Dieu protège la France!

Paris le 28 juillet 1914

La journée

Comme on le verra par la suite des informations, la situation européenne est redevenue très grave.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

En France, on prend sans tapage toutes les mesures préventives indiquées en pareil cas.

En Russie et en Allemagne on mobilise avec activité.

Vues générales sur un ménage de divorcés

Où sont les belles doctrines en cours lors du vote de la loi du divorce ? Le divorce serait l'ère d'or des ménages ! Plus de contrainte, dès lors plus d'hypocrisie, plus de haine, plus de violence, plus d'assassinats. Le bonheur parfait !

Or, M. Caillaux nous a fourni un exemple complet de ménage de divorcés ! Il est divorcé, sa première femme est divorcée pour l'épouser, il a divorcé pour épouser la seconde qui a divorcé pour l'épouser lui-même !

Quel bonheur, quelle paix, quelle sécurité, là où on n'observe pas l'ordre solennellement définitif de l'Eglise : *Ceux que Dieu a unis, que l'homme ne les sépare pas* ?

Un journaliste et une femme ont seuls résisté à l'homme qui tient depuis trois d'années tant de puissants personnages sous son joug, l'un par fidélité à la mémoire d'un ami assassiné, l'autre par fidélité à la mémoire d'un amour trahi.

Un journaliste et une femme ont seuls résisté à l'homme qui tient depuis trois d'années tant de puissants personnages sous son joug, l'un par fidélité à la mémoire d'un ami assassiné, l'autre par fidélité à la mémoire d'un amour trahi.

Un journaliste et une femme ont seuls résisté à l'homme qui tient depuis trois d'années tant de puissants personnages sous son joug, l'un par fidélité à la mémoire d'un ami assassiné, l'autre par fidélité à la mémoire d'un amour trahi.

Un journaliste et une femme ont seuls résisté à l'homme qui tient depuis trois d'années tant de puissants personnages sous son joug, l'un par fidélité à la mémoire d'un ami assassiné, l'autre par fidélité à la mémoire d'un amour trahi.

Encore l'anticléricalisme d'exportation

Un incident douloureux s'est produit le 14 juillet à Montréal (Canada). Les Canadiens-Français ont l'habitude, à l'occasion de la fête nationale, de témoigner leurs sympathies à la France en venant prier pour elle en une cérémonie religieuse.

Par une inconcevable goujaterie, le consul de France à Montréal a reçu du gouvernement l'ordre de ne prendre aucune part à cette manifestation religieuse.

Dans une délicieuse romance française, dédiée par le délicat de l'auteur aux enfants du Canada, la reine Blanche endort le doux enfant qui sera un jour saint Louis. Elle chante :

Dieu sait combien l'aime ; Mais s'il doit tenir Robe de pélerin, Veuille le voir mourir.

Et elle termina par cet oracle : Mais je vois que s'ouvre Paris pour vous Et mon œil découvre La France à genoux !

« L'homme n'est grand qu'à genoux », a écrit Jean-Jacques Rousseau. Ne pourrait-on pas dire aussi qu'une nation à genoux adorat et priant tout entier le Maître du ciel et de la terre, nous apparaît dans toute sa grandeur, puisqu'alors elle accomplit le premier et le plus sacré de ses devoirs.

« L'homme n'est grand qu'à genoux », a écrit Jean-Jacques Rousseau. Ne pourrait-on pas dire aussi qu'une nation à genoux adorat et priant tout entier le Maître du ciel et de la terre, nous apparaît dans toute sa grandeur, puisqu'alors elle accomplit le premier et le plus sacré de ses devoirs.

« L'homme n'est grand qu'à genoux », a écrit Jean-Jacques Rousseau. Ne pourrait-on pas dire aussi qu'une nation à genoux adorat et priant tout entier le Maître du ciel et de la terre, nous apparaît dans toute sa grandeur, puisqu'alors elle accomplit le premier et le plus sacré de ses devoirs.

Le crime politique

Combien de fois n'a-t-on pas dit et écrit dans les journaux d'opposition : « Jamais le parti radical ne se laissera enlever l'assiette au beurre. Ces gens-là trahissent l'expression du suffrage universel, ils falsifient le scrutin, ils recourent à l'émeute, au crime s'il le faut, plutôt que de lâcher l'écuelle. »

Le crime du ménage Caillaux justifie ces considérations. Les radicaux ont juré en leur disant qu'ils sont douze bons républicains, il compte bien trouver parmi eux quelques francs-maçons chez lesquels il réveillera un écho d'avidité, ainsi interprété par Ceccaldi :

« Nous le défendrons parce qu'il est notre chef, parce qu'il représente le parti républicain tout entier. »

Mais le « parti républicain », c'est-à-dire radical, s'illustre s'il croit qu'il est la France.

Mais le « parti républicain », c'est-à-dire radical, s'illustre s'il croit qu'il est la France.

Mais le « parti républicain », c'est-à-dire radical, s'illustre s'il croit qu'il est la France.

Mais le « parti républicain », c'est-à-dire radical, s'illustre s'il croit qu'il est la France.

Mais le « parti républicain », c'est-à-dire radical, s'illustre s'il croit qu'il est la France.

Aurons-nous la conflagration européenne ?

L'Allemagne accepte la médiation avec des réserves. Rome, 28 juillet. — On annonce de Londres que l'Allemagne a adhéré en principe à la médiation amicale des quatre puissances, tout en réservant naturellement ses droits et ses devoirs d'alliée en cas de guerre.

L'Italie est intervenue à Berlin. Rome, 28 juillet. — On mande de Berlin que l'Italie a insisté vivement pour l'acceptation de la part de l'Allemagne de la médiation amicale des quatre puissances, savoir : la Grande-Bretagne, l'Italie, l'Allemagne et la France.

L'Angleterre et la médiation. Parlant du conflit austro-serbe, sir Edward Grey a déclaré lundi soir à la Chambre des Communes :

Il m'a paru que si la Russie prenait une part active au conflit, la seule chance de sauvegarder la paix de l'Europe serait que les quatre puissances qui ne sont pas direc-

tement touchées par la question serbe, c'est-à-dire l'Allemagne, la France, l'Italie et la Grande-Bretagne, fissent des efforts simultanés auprès des gouvernements austro-allemands et russes pour les amener à suspendre toute action militaire, tandis que les puissances déjà nommées essayeraient de trouver un terrain d'accord.

C'est alors que j'appris la rupture des relations diplomatiques entre l'Autriche et la Serbie. Je demandai immédiatement aux gouvernements français, allemand et italien s'ils consentiraient à ce que leurs ambassadeurs se réunissent ici en conférence.

Berlin, 28 juillet. — Au sujet de la proposition anglaise le Berliner Tageblatt écrit :

« Les relations entre Saint-Petersbourg et Vienne n'étant pas rompues, on ne

La flotte anglaise fait du charbon à Portland

Londres, 28 juillet. — Les journaux annoncent que 23 cuirassés, 4 croiseurs cuirassés et 9 autres croiseurs de la première flotte se trouvent à Portland pour y faire du charbon. Ils doivent continuer toute la nuit cette opération. Ces navires s'approvisionnent également en munitions de guerre et en vivres pour plusieurs semaines.

On a informé hier les représentants de la presse que ces mouvements seront gardés secrets.

On croit que la première flotte partira pour un certain point de la mer du Nord.

Magnifique attitude de la Serbie. Berlin, 28 juillet. — On mande de Semlin, 27 juillet, au Berliner Tageblatt, que la mobilisation générale a été annoncée à Belgrade, le 26 à 6 h 1/2, au son du tambour. Même les enfants et les vieillards sont tenus de prendre les armes.

Les dernières troupes ont quitté Belgrade, ainsi que les fonctionnaires de l'Etat. Les banques sont fermées, la ville est presque abandonnée.

Le gouvernement hongrois appelle la nation à la guerre. Budapest, 28 juillet. — Le gouvernement a adressé hier, un appel à la nation. En termes patriotiques, il exhorte tout le monde à faire son devoir.

« Nous sommes en pleine guerre, dit cet appel. Nous allons montrer que ceux qui, dans leur présomption, croyaient pouvoir nous insulter impunément se sont trompés. Nous voici dans la balance de l'histoire, il faut prouver notre patriotisme et sortir victorieux de cette épreuve. »

(Voir plus loin.)

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter



Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Le grand pont du chemin de fer sur le Danube qui relie Semlin (Hongrie) à Belgrade et que les Serbes auraient fait sauter.

Pèlerinage National à Lourdes

Le Pèlerinage National doit être, cette année, comme l'action de grâces solennelle de l'incomparable Congrès eucharistique international qui vient de s'achever à Lourdes. Aussi les pèlerins tiendront-ils à venir plus nombreux que jamais, escortés par les 1050 malades sur qui le divin Sauveur et la Vierge des miracles daignent multiplier plus que jamais aussi, nous n'en doutons pas, les grâces de guérisons spirituelles et corporelles, en récompense du grand acte de foi envers Jésus-Hostie.

Demandez le programme et horaires complets de tous les trains et les billets au Secrétariat du Pèlerinage National, 4, avenue de Breteuil.

Robinsons de l'air par le capitaine Danrit

Par mi les œuvres du célèbre romancier, il n'en est ni de plus captivantes, ni de plus instructives, ni de plus étonnantes que celle-là.

... Nos lecteurs suivront avec le plus vif intérêt

Robinsons de l'air

GAZETTE

Les dames de Mans et les fleurs eucharistiques

En réponse au désir exprimé par les organisateurs du Congrès eucharistique de Lourdes, le Comité de la Ligue patriotique des Françaises du Mans avait pris l'initiative de faire appel à la générosité des catholiques pour envoyer aux roches Massabielle une moisson de fleurs, expression de leurs hommages à Jésus-Hostie.

Cette délicate pensée a bien vite fait écho. Le mardi 22, les envois embaumés parvinrent nombreux aux dévouées liguesuses qui consacreront leur journée à cette pieuse tâche.

Près de 100 kilos de fleurs ont été expédiés à Lourdes.

La forteresse (hors d'usage) de Belgrade



La forteresse (hors d'usage) de Belgrade

Partout les Serbes ont été repoussés, dit la dépêche. Les nouvelles du commencement des hostilités ont été accueillies avec un enthousiasme immense.

Le tsar « en a assez » et mobilise 14 corps d'armée.

A Rome on est encore optimiste

Rome, 28 juillet. — On croit dans les milieux italiens que la journée d'aujourd'hui sera décisive dans un sens d'arrêt de l'Autriche.

Le tsar « en a assez » et mobilise 14 corps d'armée.

Le tsar « en a assez » et mobilise 14 corps d'armée.

Les troupes austro-hongroises

Les troupes austro-hongroises ont été repoussées, dit la dépêche. Les nouvelles du commencement des hostilités ont été accueillies avec un enthousiasme immense.

Les troupes austro-hongroises ont été repoussées, dit la dépêche.

Les troupes austro-hongroises ont été repoussées, dit la dépêche.